



Forum Asyl

Newsletter

Ausgabe

07/2016

Sehr geehrte Damen und Herren,

heute erhalten Sie den 7. Newsletter des Forums Asyl im Landkreis Miesbach.

Wir hoffen, dass Ihnen dieser Newsletter gefällt.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Webredaktion

www.integration-mb.de



Katholisches Bildungswerk
im Landkreis Miesbach e.V.



Seminare und Vorträge für Flüchtlingshelfer: Hier ist das laufende Herbstprogramm - jetzt anmelden

Die Fortbildungsreihe der Caritas in Zusammenarbeit mit dem katholischen Bildungswerk für ehrenamtliche Flüchtlingshelfer hat ein Herbstprogramm aufgelegt.

Neu ist, dass die 9 Module jetzt einzeln wählbar sind.

Flyer und nähere Informationen finden Sie auf der Website des Forums Asyl in der Rubrik "[Fortbildung und Begleitung](#)". Die Fortbildungen finden in Miesbach statt und sind kostenfrei.

Die Themen:

Modul 8: Grenzen setzen
Dienstag, 22.11.2016
Anmeldung bis 11.11.2016

Modul 9: Belastungen im Ehrenamt
Dienstag, 29.11.2016
Anmeldung bis 18.11.2016

Zusätzlich gibt es noch Vorträge:

Franz Haider: Flucht, Migration und Asyl im Film, Infoabend für Multiplikatoren mit Vorführungen und Diskussion
Donnerstag, 24.11.2016

Franz Lutje: Organisation und Kommunikation in Helferkreisen und bei ehrenamtlicher Arbeit
Donnerstag, 01.12.2016

Anmeldung über das Katholische Bildungswerk
Telefon: 08025 9929-0 oder
E-Mail: kbw-miesbach@t-online.de

Informationsveranstaltung über die Arbeitsrechte von Migrantinnen und Migranten



Vereinte
Dienstleistungs-
gewerkschaft

Bei diesem Vortrag soll in leicht verständlicher Sprache und einfacher Form erklärt werden, welche wichtigen Rechte es im Arbeitsleben gibt und auf was die Migrantinnen und Migranten achten sollen, wenn sie eine Arbeit beginnen möchten.

Wann: 28.11.2016 18:00 - 20:00 Uhr

Wo: DGB-Haus, Schwanthalerstraße 64, 80336 München, Raum Kurt Eisner C.0.04

Veranstalter sind der Migrationsausschuss und der Arbeitskreis Aktiv gegen Rechts der Gewerkschaft ver.di - Bezirk München.

Mehr Informationen gibt es [hier](#). (PDF)

Das Landratsamt Miesbach informiert:

[Entwicklung und aktuelle Situation](#)

[Asylbewerber im Landkreis Miesbach](#)

[Unterkünfte für Asylbewerber](#)



Integrationsgesetz setzt auf Fördern und Fordern

Das neue Gesetz soll dazu beitragen, die Integration der Flüchtlinge zu erleichtern: durch mehr Angebote an Integrationskursen, Ausbildungs- und Arbeitsmöglichkeiten. Gleichzeitig beschreibt es die Pflichten Asylsuchender. "Fördern und Fordern" ist der Leitgedanke des neuen Gesetzes.

Mehr Infos gibt es [hier](#).



Schließung der Traglufthallen sorgt für neue Aufgaben



Nicht einfach scheint die Unterbringung der Asylbewerber nach dem Abbau der Traglufthallen zu sein. Diverse Presseberichte greifen das Thema der Schließung der Traglufthallen auf.

[Traglufthalle bald abgebaut: Wohin jetzt mit den Flüchtlingen?](#)

[Aus für Traglufthallen: Was jetzt mit den Flüchtlingen passiert](#)

[Traglufthallen haben ausgedient - was jetzt passiert](#)

[Schließung droht](#)

Wohnungen für Asylbewerber in Schaftlach

Unterkünfte für Flüchtlinge müssen nicht unbedingt Container sein. Schon vor gut einem Jahr beabsichtigte die Gemeinde Waakirchen für die Flüchtlinge Häuser zu bauen. "[Kreative Lösungen für Flüchtlingsthema](#)" über titelte der Merkur seinen Bericht vom 9.9.2015. Gut ein Jahr später konnte das Gebäude eingeweiht werden. "[Viel Lob für Schaftlacher Vorzeige-Projekt](#)" schreibt der Merkur am 7.10.16.

Impressum

Forum Asyl
Max Niedermeier
Wallenburger Str. 12
83714 Miesbach
Tel. 0171-8135529
Mail: info@integration-mb.de

Zur Abmeldung dieses Newsletters reicht eine Mail an
redaktion@integration-mb.de